

25 muertos en toma de Palacio Justicia Bogotá

Bogotá, Noviembre 6 (DPA). Por lo menos 18 guerrilleros del Movimiento 19 de Abril (M-19) y siete agentes policiales y miembros del Ejército, habrían muerto hoy durante el asalto armado al Palacio de Justicia en el centro de Bogotá.

La información fue difundida esta noche por el "Noticiero de las 7", transmitido por la Cadena Dos de la televisión colombiana.

El informe dio a conocer los nombres de cinco jefes guerrilleros del M-19 que dirigieron el asalto y que aún

mantienen como rehenes a una docena de magistrados de la Corte Suprema de Justicia, entre ellos su Presidente Alfonso Reyes Echandía.

El periodista Juan Guillermo Ríos, director del teleticlero, presentó escenas dramáticas del asalto armado del comando guerrillero del M-19, indicando que el Gobierno se apresta a iniciar negociaciones con el grupo subversivo a fin de que los magistrados sean liberados.

—Pasa a la página 35—

Pierde alcalde de Miami y gana el de Nva. York

Miami, Noviembre 6 (AP). El alcalde de Miami, Mauricio Ferre, fue derrotado anoche en su intento por ser reelecto a un séptimo periodo, sin precedentes, de dos años, al ser superado en las elecciones empañadas por problemas con computadores y conteos incorrectos por dos rivales nacidos en Cuba.

Mientras tanto en Nueva York el alcalde Edward I. Koch fue reelecto a un ter-

cer periodo de cuatro años, obteniendo una abrumadora victoria.

Los escrutinios iniciales en Miami habían indicado que Ferre estaba encaminado a una segunda ronda decisiva frente al banquero Raúl Masdival, pero funcionarios electorales descubrieron después un error en el conteo de votos.

Los nuevos totales, ha-

—Pasa a la página 68—



Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

REELECTO. Nueva York, Nov. 6 (Reuters). El Alcalde de Nueva York, Edward Koch, improvisa un discurso al celebrar el triunfo para un tercer periodo en la alcaldía de esta ciudad.

De "razonable" califica Reagan a Pte. soviético

Washington, Noviembre 6 (DPA). El Presidente norteamericano Ronald Reagan calificó al jefe del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev como un "hombre razonable", y agregó que la próxima cumbre en Ginebra entre ambos, los días 19 y 20 de Noviembre, será un interlocutor que de-

—Pasa a la página 53—

—Pasa a la página 64—

82 muertos deja accidente de un bus en la India

Nueva Delhi, Noviembre 6 (DPA). En uno de los más graves accidentes de autobuses registrados en la India, murieron 82 personas y otras 82 resultaron heridas, algunas de ellas de suma gravedad. El accidente se registró al Norte del país, en el Estado de Himachal Pradesh.

Según los primeros informes, el abarrotado autobús de la Empresa Estatal de Autobuses cayó a una profunda quebrada en la carretera de Haripur Dhan a Paonta Sahib.

Según informes de la agencia de noticias UNI, por el momento no se conocen más detalles.



Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

ASESOR DE E.U. Bruselas, Noviembre 6 (Reuters). El asesor especial de los Estados Unidos, Paul Nitze, informó esta mañana a los miembros de la OTAN sobre recientes pláticas de George Shultz en Moscú.



Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

TOMAN POSICIONES. Bogotá, Colombia, Noviembre 6 (Reuters). Soldados y agentes secretos toman posiciones detrás de un muro, mientras efectivos del Ejército se aprestan a ingresar al Palacio de Justicia, que hoy fue tomado por comandos del M-19.

C. Rica aduce absurda posición de Nicaragua

San José, Noviembre 6 (DPA). El Canciller de Costa Rica, Carlos José Gutiérrez, declaró hoy en improvisada rueda de prensa en la Casa Presidencial que "es absurda la posición ahora en Nicaragua de querer volver al acta original del Grupo de Contadora".

Gutiérrez reaccionó así a la propuesta del Gobierno de Nicaragua hecha pública ayer en Managua, de que "hay que volver al acta original de Contadora".

El Canciller costarricense señaló que "es evidente

—Pasa a la página 64—

Shultz no logró objetivo durante visita a Moscú

Reykjavik, Islandia, Noviembre 6 (AP). Faltando apenas dos semanas para la celebración de la conferencia cumbre entre el Presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev, las posibilidades de obtener un acuerdo sobre la limitación de ar-

mas nucleares o sobre otros aspectos de las relaciones bilaterales parecen ser mínimas después de las conversaciones entre el Secretario de Estado George Shultz y funcionarios soviéticos.

—Pasa a la página 64—

El abstencionismo ganó en comicios Guatemala

Guatemala, 6 de Noviembre (DPA). El abstencionismo ocupó "el primer lugar" en las elecciones generales guatemaltecas del Domingo pasado, de acuerdo a las cifras casi finales proporcionadas por el Tribunal Supremo Electoral (TSE).

Como votos válidos 1,279,056, mientras 624,644 fueron los "no utilizados", correspondientes a personas que se abstuvieron de concurrir a las mesas electorales, 103,822 fueron declarados nulos y 55,820 fueron depositados en blanco, reportándose 461 extra-

Habiéndose computado 2,059,803 votos, aparecen

—Pasa a la página 66—

Descartan posibilidad de una guerra en A.L.

Washington, Noviembre 6 (AP). El Instituto Internacional de Estudios Estratégicos dice que aún cuando subsisten algunos conflictos fronterizos en la América Latina, "ningún país de la región tiene la suficiente capacidad militar para desatar una guerra con uno de sus vecinos".

En su informe anual sobre el equilibrio del po-

derio militar 1985-86 se concentra mayormente en la relación de las superpotencias pero en el breve capítulo latinoamericano dice que "casi todos los gobiernos de la región encaran fuerzas disidentes de diversas naturaleza que en la mayoría de los casos son controladas por fuerzas paramilitares. Los ejérci-

—Pasa a la página 53—



Reuters, Radiotele para LA PRENSA GRAFICA

CONDUCCION AGENTE SECRETO. Bogotá, Colombia, Noviembre 6 (Reuters). Guardias de seguridad conducen en camilla, a un agente secreto que fue herido

en la cruenta toma del Palacio de Justicia, por elementos del M-19. Se abrieron paso a sangre y fuego y tomaron como rehenes al Presidente de la Corte y a casi todos los Magistrados.

Reagan enfoca la Defensa Espacial

Washington, Noviembre 6 (AP). El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que empleará unilateralmente su sistema protector espacial conocido como la Guerra de las Galaxias si no puede lograr que otros dirigentes mundiales convengan en aplicar un sistema internacional para la defensa contra un ataque nuclear.

El mandatario dijo que "cuando alcancemos finalmente nuestro objetivo, si lo alcanzamos y logramos un arma que sea efectiva contra los cohetes que sean disparados contra nosotros... entonces, en lugar de intensificar la desconfianza del mundo y parecer que buscamos la potencialidad necesaria para un primer ataque si nos apresuramos a instalarla... mi concepto ha sido siempre que nos sentaremos con las demás potencias nucleares, tanto las aliadas como las adversarias, y veremos si es posible utilizar esa

En una entrevista con agencias noticiosas occidentales, Reagan dijo que sus comentarios sobre la Iniciativa de Defensa Espacial con periodistas soviéticos habían sido malinterpretados.

—Pasa a la página 13—